



## ～ 寒い冬を元気に ～

3学期が始まって1週間が経ちました。冬休みの余韻を感じさせつつも、授業が始まればスッと集中する姿が見られます。朝の登校指導の際、信号のところで子どもたちを迎えていたと、「おはようございます！」と大きな声で元気にあいさつをする子が増えたように思います。この1週間で、心と体のスイッチをしっかりと「学校モード」に切り替えられたようです。自分の『心のスイッチ』をちゃんと見つけて、自分でスイッチを入れることができているのは、本当にすてきなことだなと思います。

2学期の頃と比べると、今はインフルエンザ等の感染症の流行も収まっているようです。とは言え、空気が乾燥し、寒い日がまだまだ続きます。前号で「早寝」について書きましたが、西神吉っ子のみんなには、「早寝」「早起き」「朝ごはん」の生活習慣を見直し、1年間のまとめの3学期を元気いっぱいにがんばってほしいと思っています。

### 西神吉っ子の一コマ



先日の朝会では選任式も行いました。3学期の学級委員のみなさん、よろしくお願ひします！！



3学期もがんばります！！



多目的教室で書初め会をするクラスもありました。がんばろうという気持ちを込めて書けました！！



園芸委員会は、全校生が楽しめるお花探しを企画してくれています。全部、見つけられたかな？



先日の給食、新メニューの「チキンライス」が登場しました！

1月の委員会活動では、各委員会それぞれに、話し合いをしたり、校内環境の整備や備品管理をしたり、一生懸命に取り組んでいました。高学年のみなさん、いつもありがとうございます！！